

# 令和3年度 体育祭「力戦奮闘」

1組



2組



3組



4組



5組



6組



7組



8組



5月28日体育祭が実施されました。今年度は例年どおり5月の実施。新しいクラスになって初めての一致団結の機会として、この時期に体育祭が行われることはとても意義あることだと思います。校長先生、教頭先生、体育科の先生、体育委員長、生徒会長のお話や選手宣誓の中で「この状況下で体育祭が実施できたことへの感謝」の気持ちをそれぞれがお話なさいました。体育祭を運営した生徒会や体育委員会はもとよりその運営に生徒1人1人が協力したからこそ実施できた今年度の体育祭であり、まさに南高全体が一致団結した一つの作品でした。コロナ渦での制約はまだまだ緩みませんが、みんなで力を合わせれば昨年できなかったことを少しずつ取り戻していけると思います。これからも「なににもできない」ではなく「なにができるか」を考えて、チーム南高、チーム2学年で学校生活をよりよいものにしていきましょう。

大接戦 優勝は橙色



3人4脚 みんなの元へバトンをつなげ！

大会新記録！



スウェーデンリレー スタート前の緊張感

体育祭を彩る大会旗



実習生 先輩たちも本気です！

